

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 25 de Mayo de 2013.

IRUN

Las ofertas de la XI Semana del Empleo se

podrán consultar a partir del lunes

LAS ENTREVISTAS ENTRE LAS EMPRESAS Y LOS SOLICITANTES DE EMPLEO SE CELEBRARÁN EL DÍA 6 DE JUNIO EN FICOBA

25.05.13 - 00:08 - M. A. I. | [IRUN](#). La página web de El Espazio (www.lespazio.com) será, una vez más, la vía para consultar e inscribirse en las diferentes ofertas de empleo que se reúnen en la XI Semana del Empleo. Los días 27, 28 y 29 de mayo, las personas de Irun y Hondarribia que lo deseen, podrán acceder a las más de 88 ofertas de trabajo que los ayuntamientos de Irun y Hondarribia, a través de Bidasoa activa, han recopilado, con objeto de reunir las en un solo punto.

A lo largo de los siguientes días, se contrastarán las ofertas con los candidatos y se dará paso a la coordinación de entrevistas, que se celebrarán el día 6 de junio en Ficoba. Esas 88 ofertas de empleo se traducen en un total de 201 puestos de trabajo que ofrecen las 65 empresas y entidades participantes.

Cómo apuntarse

Como viene siendo habitual en los últimos años, las personas que quieran inscribirse podrán hacerlo en un máximo de tres ofertas, a las que deberán adjuntar sendos currículum vitae en formato digital. Las inscripciones podrán realizarse desde las 10.00 horas del lunes, día 27, hasta las 19.00 horas, del miércoles 29.

Tras la solicitud web, técnicos de El Espazio, contrastarán los datos de los currículum con los de las ofertas, y si es necesario se pondrán en contacto con los inscritos para realizar un buen ajuste del perfil. Una vez las ofertas llenen el cupo de candidatos solicitado por la empresa, desaparecerán de la web. Posteriormente, la propia empresa, podrá siempre pedir que se

Las ofertas de la XI Semana del Empleo se podrán consultar a partir del lunes

Escrito por Administrator

Sábado, 25 de Mayo de 2013 17:20 - Actualizado Domingo, 20 de Noviembre de 2016 20:15

acrediten los datos incluidos en el perfil, ya que son las que toman la última decisión.

A lo largo de los tres días en que las ofertas estarán publicadas, éstas pueden sufrir modificaciones, como el cambio de algún requisito, fecha de inicio o incluso la cancelación de la misma, por eso es recomendable seguir siempre la información que se va publicando en la página web de El Espazio.

Finalmente, el día 6 de junio, algunas de las empresas participantes acudirán a Ficoba para entrevistar a los candidatos que previamente se hayan seleccionado para esas ofertas en particular. Los curriculum de las personas que no sean entrevistadas, bien por no adecuarse al perfil solicitado, o bien porque la entidad no acude a entrevistar al recinto ferial, se enviarán directamente a las empresas correspondientes.

El presidente de Bidasoa activa, Miguel Ángel Páez, animaba a quienes estén buscando trabajo a participar en la XI Semana del Empleo. «Es una herramienta más para que las personas desempleadas y las que buscan mejorar su situación laboral, puedan acceder a un amplio abanico de ofertas en un solo punto».

Las inscripciones pueden hacerse, también, a través de los ordenadores de las oficinas de El Espazio (calle Anaka Nº21). Más información en el teléfono 943 633160.